

Schwermetallausleitung nach der Methode Klinghardt

Liebe Leserinnen und Leser,



Ich verrate Ihnen sicher kein großes Geheimnis wenn ich Ihnen berichte, dass sich viele Gespräche mit unseren Kunden immer wieder um ein sehr zentrales Problem drehen: Schwermetalle im Körper. Das betrifft beispielsweise das Auftreten massiver gesundheitlicher Probleme nach einer Mehrfachimpfung. Einer unserer Kunden leidet seitdem unter MS. Andere Kunden berichten mir wahre Horrorgeschichten, die sie nach der unsachgemäßen Entfernung von Amalgamplomben erleben.

Meine Frau und ich sind nun seit einigen Wochen dabei, dieses Thema zunächst für uns selbst aufzuarbeiten. Unser Ziel ist natürlich: Was kann man konkret tun, um seine Schwermetalle aus dem Körper wieder herauszubekommen. Nach allen Informationen, die wir bisher zusammengestellt haben, scheint die Schwermetallausleitung nach Dr. Klinghardt die professionellste Methode zu sein. Falls alle ernst zu nehmenden Hinweise aus der einschlägigen Literatur beschäftigen sich meist mit genau diesen Vorschlägen von Dr. Klinghart. Sie werden in den nächsten Tagen weitere „Post“ von uns zu diesem Thema erhalten. Meine Frau und ich sind auch dabei, einige Informationen zusammenzustellen, die wir Ihnen dann auf unseren Seiten im Downloadbereich verfügbar machen wollen.

Sie kennen das ja schon: am Wochenende wird es weitere Neuigkeiten zu dem Thema geben.

In Vorbereitung dieses Themas haben wir uns nun entschlossen, Ihnen auch die für eine Schwermetallausleitung nach der Klinghardt-Methode erforderlichen Produkte anzubieten:

Chlorella pyrenoidosa

Zur Verbesserung der Leistungsfähigkeit, bei vorzeitigem Energieabfall, bei Lern- und Konzentrationsproblemen, in der Schwangerschaft und Stillperiode, in der Wachstums- und Entwicklungsphase von Kindern, zum Ausgleich von Nährstoffmängeln, zur Verbesserung der Entgiftungsbilanz, Stärkung des Immunsystems, nach Strahlung und Chemotherapie, zur Ausleitung von Schwermetallen

Chlorella ist das weltweit meist untersuchte Lebensmittel und wird von Ärzten und Heilpraktikern als natürliches Therapeutikum (vor allem bei der Schwermetallausleitung) eingesetzt. Das von uns eingesetzte Chlorella-Pulver ist zu 100% rein und ohne künstliche Zusätze wie Binde- oder

Konservierungsstoffe. Die Chlorella-Alge hat sehr viel Vitamin A, Beta-Carotin, Vitamin B12, Eisen, und diverse Aminosäuren in ihrem Wirkspektrum. Daneben enthält sie alle B-Vitamine, Vitamin C, Kalzium, natürliches Jod, Magnesium, Zink und Kupfer, sowie ungesättigte Fettsäuren.

Bärlauchtinktur

Unentbehrlich zur Ausleitung von Schwermetallen wie Quecksilber und Cadmium, Bestandteil der Empfehlungen nach Dr. Klinghardt

Bärlauch enthält Schwefelverbindungen, bindet Quecksilber und leitet es über Leber und Darm aus dem Körper aus. Schwefelaktiven Verbindungen kommt im Stoffwechsel eine tragende Rolle zu. Enzymsysteme werden durch Schwefel aktiviert. Die Bildung von Nitrosaminen wird verhindert und eine Entfernung von Schwermetallen wie Quecksilber und Cadmium wird direkt durch „Unlöslichmachen“ und indirekt durch die Aktivierung von Enzymsystemen erreicht.

Bärlauch ist die schwefelreichste Pflanze Europas - ein Grund, warum ganzheitlich orientierte Zahnmediziner oft Bärlauchpräparate in Kombination mit Chlorella-Algen zur Ausleitung nach Amalgam-Sanierungen nutzen. Um Schwermetalle aus dem Bindegewebe zu lösen, braucht man Bärlauch, in welcher Form auch immer. Am einfachsten und geschmacksneutralsten ist Bärlauchtinktur.

Koriandertinktur

Korianderkraut (auch Cilantro genannt) mobilisiert Schwermetalle, insbesondere Quecksilber, aus ihren Depots im Gewebe, so dass sie einer Ausscheidung zugänglich werden, Bestandteil der Empfehlungen nach Dr. Klinghardt

Die Anwendung von Koriander (Cilantro) stellt nach Dr. Dietrich Klinghardt die einzige bekannte Methode dar, Gehirn und Nervengewebe von Quecksilber zu entgiften (zur Ergänzung einer Ausleitungstherapie mit Chlorella Mikroalgen). Alle anderen Mittel, die zur Mobilisierung von Quecksilber angewandt werden, wie z. B. DMPS, DMSA, und D-Penicillamin können die Blut-Hirn-Schranke nicht oder nicht ausreichend überwinden. Nach Ausleiten von Quecksilber werden durch Cilantro auch alle anderen Schwermetalle mobilisiert.

Neue Rubrik auf unseren Webseiten: Produkte zur Schwermetallausleitung

Das Thema Schwermetallausleitung auf unseren Webseiten wird von mir gerade überarbeitet. So gibt es eine neue Seite, auf der wir alle für eine Schwermetallausleitung erforderlichen Produkte zusammenfassen.

Bitte bleiben Sie gesund und gehen Sie liebevoll mit sich um.
Ihre Newsletter-Redaktion





Forschungsergebnisse aus Naturheilkunde und orthomolekularer Medizin

Die Naturheilkunde wird von ihren Gegnern gern als „unwissenschaftlich“ dargestellt. Diese Darstellung ist aber inkorrekt: Im Gegenteil, es gibt eine Fülle von Forschungen und Erfahrungsberichten zur Naturheilkunde und zu den in der orthomolekularen Medizin verwendeten Wirkstoffen wie Vitaminen, Mineralstoffen, Enzymen, essentiellen Fettsäuren, Bioflavonoiden und Aminosäuren. Wir berichten in Zusammenarbeit mit der Stiftung "Research for Health Foundation" von diesen Forschungsergebnissen. **Besuchen Sie die Internetseiten der Stiftung**

Alle unsere Preise verstehen sich inklusive gesetzlicher Umsatzsteuer und zuzüglich einer Versandkostenpauschale. Lesen Sie die allgemeinen Geschäftsbedingungen.

Es ist nicht Zweck unserer Webseiten, Ihnen medizinischen Rat zu geben, Diagnosen zu stellen oder Sie davon abzuhalten, zu Ihrem Arzt zu gehen. In der Medizin gibt es keine Methoden, die zu 100% funktionieren. Wir können deshalb - wie auch alle anderen auf dem Gebiet der Gesundheit Praktizierenden - keine Heilversprechen geben. Sie sollten Informationen aus unserem Seiten niemals als alleinige Quelle für gesundheitsbezogene Entscheidungen verwenden. Bei gesundheitlichen Beschwerden fragen Sie einen anerkannten Therapeuten, Ihren Arzt oder Apotheker. Bei Erkrankungen von Tieren konsultieren Sie einen Tierarzt oder einen Tierheilpraktiker. Die Artikel und Aufsätze unserer Seiten werden ohne direkte medizinisch-redaktionelle Begleitung und Kontrolle bereitgestellt. Nehmen Sie bitte niemals Medikamente (Heilkräuter eingeschlossen) ohne Absprache mit Ihrem Therapeuten, Arzt oder Apotheker ein.

www.vitalstoff-journal.de

COM Marketing AG | Fluelistrasse 13 | CH - 6072 Sachseln